



458565/15

Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden

## Antrag

betreffend: Laubsauger/Gebläse

Die Bezirksvertretung wolle beschließen:

Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht, auch bei Beauftragung externer Firmen mit Gartenarbeiten darauf zu achten, daß keine benzinbetriebenen Laubsauger/Gebläse eingesetzt werden, um Lärm- und Staubbelastung zu reduzieren.

Begründung:

Während andere Städte wie Graz sogar für Privathaushalte die Verwendung solcher Geräte verboten haben, wurde deren Einsatz zwar von der MA42 angeblich beendet, Privatfirmen, die in ihrem Auftrag öffentliche Grünanlagen pflegen, benutzen diese jedoch weiterhin.

*Ergebnis: in den Umweltausschuss verwiesen*